Ressort: Politik

Schäuble über die EU: Die beste Idee im 20. Jahrhundert

Berlin, 19.03.2017, 12:09 Uhr

GDN - Die Europäische Union ist nach Worten von Bundesfinanzminister Wolfgang Schäuble (CDU) "die beste Idee, die wir Europäer im 20. Jahrhundert hatten". Nun komme es darauf an, das europäische Einigungswerk als Vorsorge für das 21. Jahrhundert zu stärken.

In einem Beitrag der "Frankfurter Allgemeinen Zeitung" (F.A.Z.-Montagsausgabe) für die Serie "Zerfällt Europa?" beschreibt Schäuble zahlreiche Handlungsfelder, auf denen "mehr Europa" mehr Sicherheit und mehr Wohlstand bringen kann. Unter anderem dringt der CDU-Politiker auf ein einheitliches europäisches Migrationsregime, auf eine europäische Mobilitätsoffensive für Ausbildung und gegen Jugendarbeitslosigkeit sowie für die Weiterentwicklung des Europäischen Stabilitätsmechanismus (ESM) zu einem Europäischen Währungsfonds.

Bericht online:

https://www.germandailynews.com/bericht-86853/schaeuble-ueber-die-eu-die-beste-idee-im-20-jahrhundert.html

Redaktion und Veranwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc. 3651 Lindell Road, Suite D168 Las Vegas, NV 89103, USA (702) 943.0321 Local (702) 943.0233 Facsimile info@unitedpressassociation.org info@gna24.com www.gna24.com